

Cérémonie du 5 décembre 2023

Mardi 5 décembre à 17h avec un temps pluvieux, Pierre QUINQUIS, Président du comité d'Entente, a rassemblé les 14 Porte-drapeaux, dont les 2 nôtres Arlette et Pierre MAURIN, devant la gare. Ils sont dirigés des 2 côtés du monument aux Morts, les Autorités, les Présidents, des Anciens Combattants et quelques citoyens de face.

Jean-Claude BOURBON, Conseiller Municipal Délégué aux Anciens Combattants et maître de cérémonie, ordonne le Garde-à-vous et la sonnerie joue « Au Drapeau ».

Le Secrétaire des C.A.T.M. lit le message de son association, M. le Sous-préfet Michel GOURIOU celui de la Secrétaire d'Etat auprès du ministre des Armées et de la Mémoire, Mme Patricia MIRALLES, qui rappelle les épisodes de la guerre d'Algérie du 1^{er} novembre 1954 au 5 juillet 1964 avec un cessez-le-feu le 19 mars 1962 non respecté par les Algériens.

Cette guerre a fait près de 30 000 morts, soldats appelés de 20 ans, Anciens Combattants de 1939-1945 et d'Indochine tués, assassinés ; enlevés, disparus, envoyés dans les mines ou à Cuba, des harkis et des civils.

Elle a fait des victimes d'attentats, assassinats en France et des blessés aussi...

Ce message dit à la France de ne pas les oublier et aux jeunes de continuer la Mémoire pour cette guerre.

C'est le dépôt des gerbes :

M. Pierre QUINQUIS dépose celle des Anciens Combattants

M. le maire Joël HOCQUELET, accompagné de Jean-Claude BOURBON, celle de la Municipalité Mme Sophie BORDERIE, Présidente du Conseil Départemental, celle de Lot-et-Garonne

M. le Sous-préfet, celle de la sous-préfecture de Marmande

La sono joue la sonnerie « Aux Morts » et après la Minute de Silence la Marseillaise et l'Hymne Européen pour clôturer la cérémonie.

Les autorités saluent et remercient les porte-drapeaux venus en nombre, M. BOURBON remercie les autorités et tous les citoyens présents.

Peut-être à cause des récents événements sur notre sol, l'esprit tricolore se renforce !

Presque 2 fois plus de personnes assistaient à cette cérémonie, cela fait chaud au cœur en mémoire pour ces jeunes Français disparus à 20 ans.

Notre Président Jacky MALARTIC, a salué des adhérents, Arlette et Pierre MAURIN, Messieurs MUZARD, MAILLET, PRKIC, GAIGEARD et ceux qui ne peuvent plus venir, âgés ou malades, bon courage à tous !

Jacky MALARTIC